



FOTO EMILIO FRAILE

Varios jóvenes en la pista del auditorio municipal Ruta de la Plata durante el transcurso de la fiesta.

# Que viva la fiesta

- Miles de jóvenes acuden a la mayor fiesta universitaria anual de la capital en el nuevo auditorio

- Disfraces de todo tipo pusieron color a una jornada fría y a un gris «Ruta de la Plata»

**Judit Calvo**

Hasta un jeque dispuesto a comprarle el Zamora CF a Simón García Taboada. En la fiesta de la Escuela Universitaria Politécnica no faltó ningún personaje a la cita: mecánicos de McLaren con el coche y Fernando Alonso incluido, super héroes y heroínas, vikingos, monjes, presos, hippies, e incluso la Barbie universitaria, con caja y todo. Desde Salamanca, Valladolid, Cáceres, León o Málaga llegaron para disfrutar de la mayor fiesta universitaria anual que se celebra en la capital. Centenares de estudiantes, muchos ya exalumnos, llenaron las instalaciones del auditorio municipal Ruta de la Plata desde las doce de la mañana, aunque fue a partir de las dos de la tarde cuando la fiesta se fue animando al son de los grupos que subieron al escenario durante la jornada.

Aunque en dos ocasiones el 112 tuvo que acudir para atender a dos mujeres ebrias, según el servicio médico, también hubo muchos que dejaron el vaso a un lado para participar de la actividad de jumping que organizaron los miembros del Plan Municipal sobre Drogas, y a la que no se podía acceder con una tasa superior a los 0.10 gramos de alcohol por litro de sangre. «Se trata de reducir los daños asociados al consumo de alcohol y otras drogas porque los que superaran la tasa no podrían saltar, y a la vez conseguir también cuidar del medio ambiente, porque entregamos preservativos a todos los que recogieron la basuras», explica Manuel Arribas, gerente de 02 Servicios Sociales. El lugar no era



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Los autobuses urbanos, repletos en su viajes desde La Marina hasta el auditorio.



FOTOS EMILIO FRAILE Y PLAN MUNICIPAL SOBRE DROGAS

Distintos momentos de la fiesta de la Politécnica y un control de alcoholemia del Plan Municipal de Drogas.

el mejor, así lo han manifestado los estudiantes en la encuesta de la página web del periódico, [www.laopiniondezamora.es](http://www.laopiniondezamora.es), aunque no ha fal-

tado diversión y buenos ratos, para demostrarlo, los que lo deseen pueden mandar las fotos de su fiesta a la web del diario. Un prelude del

carnaval que no ha dejado indiferente a nadie. Menos aún a los que terminaron la noche en medio de la nieve que hizo acto de presencia.